

# FDP

**Die Liberalen**

---

## **Bericht zum FDP-Apero vom 12.01.2015**

### ***Viel Politprominenz am FDP-Apero in den Gebäulichkeiten der Schreinerei Schneider***

Der Präsident der FDP Pratteln, Felix Knöpfel, zeigte sich hocheifrig über die hohe Teilnehmerzahl am alljährlich stattfindenden FDP-Apero.

Speziell begrüßte er die beiden Hausherrn und Geschäftsleitungsmitglieder der Schreinerei Schneider, Andreas und Roman Schneider sowie die Regierungsratskandidatinnen der FDP, Regierungsrätin Sabine Pegoraro und Landrätin Monica Gschwind. Sie beide stellten ihre politischen Ziele kurz vor und beantworteten Fragen aus dem Publikum.

Roman Schneider stellte den Werdegang der Schreinerei Schneider vor und anbot sich, die Gebäulichkeiten in einem Schnelldurchlauf zu zeigen, was reichlich Anklang fand.

Felix Knöpfel kam darauf auf das Engagement von Gewerbetreibenden und Gewerbetreibenden in der Politik zu sprechen. Erfreulicherweise hat sich sein Aufruf vom letztjährigen Apero gelohnt, stellt sich doch mit Roman Schneider ein junger Gewerbetreibender als Landratskandidat auf der Liste 1 zur Verfügung. Knöpfel ermutigte die Anwesenden, sich auch für die Kommunalwahlen im nächsten Jahr zur Verfügung zu stellen. Zum Schluss rief er die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger auf, für den Regierungsrat am 08.02.15 die vier Bürgerlichen auf den Wahlzettel zu setzen. Und für den Landrat die Liste 1, FDP telquel in die Urne zu legen.

Mit einem Apero Riche endete ein sehr vergnüglicher Abend.

Felix Knöpfel, Präsident

16-01-2015/FK



Fotos Beat Eglin



Fotos Andreas Seiler